



Presentarán aspirantes propuestas a Comisión

CLAUDIA SALAZAR

La Comisión Nacional de Procesos Internos del PRI emitió un acuerdo para que el próximo sábado se presenten ante el Consejo Político Nacional los candidatos a la dirigencia.

En la convocatoria del proceso interno no se consideró un debate entre participantes, sino presentaciones por separado para exponer sus propuestas ante los consejeros del partido.

El CEN emitirá la convocatoria para la sesión extraordinaria del Consejo Político, la cual se llevará a cabo en el auditorio Plutarco Elías Calles, así como a distancia vía Zoom.

El único punto de la reunión será la presentación de propuestas de las dos fórmulas de aspirantes a la presidencia y secretaría general:

Alejandro Moreno y Carolina Viggiano, por un lado, y por otro Lorena Piñón y Cuauhtémoc Betanzos.

“La Comisión Nacional de Procesos Internos determinará mediante sorteo el orden de presentación ante el órgano elector de las fórmulas de aspirantes”, señala el acuerdo de la Comisión Nacional de Procesos Internos, emitido ayer.

Cada fórmula contará con 60 minutos de oportunidad para realizar la presentación de sus propuestas ante el pleno del Consejo Político.

La campaña interna del tricolor arrancó ayer con una agenda privada de ambas fórmulas, que hasta el momento no han hecho público qué lugares visitarán y a quiénes pedirán su voto.

De acuerdo a la convocatoria, la campaña inició ayer y terminará el 10 de agosto.